

Le président de la Bolivie augure un grand avenir pour son pays



La Paz, 2 mai, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assuré que ce pays andin à devant lui un grand avenir et de grands espoirs, ce qui fera de lui un modèle à niveau mondial.

Evo Morales a fait savoir que son gouvernement poursuivra son stratégie d'augmenter les investissements, de réduire la pauvreté, raison pour laquelle la Bolivie sera d'ici quelques années une référence à niveau international en matière d'administration d'un État et de ses ressources naturelles.

Le président bolivien a signalé que grâce à la nationalisation des hydrocarbures le pays a pu atteindre la souveraineté économique et politique, ce qui est essentiel pour obtenir la stabilité sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92257-le-president-de-la-bolivie-augure-un-grand-avenir-pour-son-pays>



Radio Habana Cuba